

Unterstützung für die Jugendarbeit des Malteser Hilfsdienstes in Waischenfeld

Bei der Aktion „Moneedn-Mondooch“ haben alle Vereine und gemeinnützige Einrichtungen aus Bayreuth Stadt und Land jeden Montag die Chance, 1.000 Euro zu gewinnen. Der Malteser Hilfsdienst e. V. Waischenfeld wurde am 28. Dezember 2020 als Gewinner gezogen.

Bayreuth, 29. Dezember 2020

Der Malteser Hilfsdienst e. V. Waischenfeld ist der 11. Moneedn-Mondoochs-Gewinner: Die Sparkasse gratuliert.

Auch in der Vorweihnachtszeit schlugen viele Hörer bei Radio Mainwelle „ihren Verein“ über Whats App vor. Als 11. Gewinner wurde der Malteser Hilfsdienst Waischenfeld gezogen.

„Der Malteser Hilfsdienst e. V. in Deutschland ist eine katholische Hilfsorganisation, die vom Deutschen Caritasverband und zwei Gliederungen des Malteserordens gegründet wurde. Das Zeichen des Malteser Hilfsdienstes ist das weiße, achtspitziige Malteserkreuz auf rotem Grund in Wappenform“, so fasst wikipedia zusammen. Die Malteser helfen Menschen in Notlagen, unabhängig von deren Religion, Herkunft oder politischer Überzeugung.

Der 1. Vorsitzende der Malteser Waischenfeld, Erhard Klaus, freute sich riesig über den Gewinn: *„Wir haben 1.000 Euro für die Jugendarbeit nach Waischenfeld geholt? Klasse. Das Geld können wir sehr gut gebrauchen. Ein herzliches Dankeschön an Mainwelle und Sparkasse für die tolle Aktion.“*

Gewinnübergabe per Video

Auch diese Gewinnübergabe erfolgte mit den Grundsätzen der AHA-Regeln nur per Video. Silke Baumgärtner gratulierte aus der Ferne.

„Der Malteser Hilfsdienst Waischenfeld und seine ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter helfen Menschen in der Region Waischenfeld und sind aus der Region nicht mehr wegzudenken. Betroffene und deren Angehörige sind dankbar dafür, dass durch die Malteser gerade auch im ländlichen Gebiet bei Notfällen schnelle und professionelle Hilfe gewährleistet ist. Dieses Engagement unterstützen wir als Sparkasse vor Ort sehr gerne.“



Silke Baumgärtner übergibt den 1.000 €-Gewinn an Raphael Wittich.

Hier geht's zur Homepage der Malteser Waischenfeld e. V.:

<https://www.malteser-waischenfeld.de/startseite.html>

Infos zum Moneedn-Mondooch

Wer kann am Moneedn-Mondooch teilnehmen?

Jeder kann seit dem 5. Oktober 2020 einen Verein oder eine Institution vorschlagen. Ein Vertreter des Vereins oder der Institution kann genauso Vorschläge einreichen, wie ein jedes Vereinsmitglied oder Nutzer einer Institution oder Einrichtung. Einzige Voraussetzung: Der Verein oder die Institution, muss gemeinnützig und in der Region (Stadt und Landkreis Bayreuth) ansässig sein. Jeder Verein, jede Institution und jede Einrichtung kann mehrmals vorgeschlagen werden.

Wann kann man am Moneedn-Mondooch teilnehmen?

Die Teilnahme ist jederzeit (seit dem 5. Oktober 2020) möglich. Mit dem Eingang der WhatsApp-Nachricht bei Radio Mainwelle ist der Vorschlag dabei. Ein eingereicherter Vorschlag nimmt während des ganzen Gewinnspiels an der Verlosung teil.

Wie kann man am Moneedn-Mondooch teilnehmen?

Die Teilnahme ist ausschließlich über WhatsApp 0170 990 7000 bei Radio Mainwelle möglich.

Wie werden die Gewinner des Moneedn-Mondooch´s bekannt gegeben?

Die Bekanntgabe der Gewinner erfolgt ab dem 19. Oktober 2020 immer am Montag auf Radio Mainwelle um kurz nach 7 Uhr im „Mainwecker“.

www.sparkasse-bayreuth.de

Presse-Information